



## UNA GRAN NOTICIA PARA BADIA

El anuncio de que l'Agència de Residus de la Generalitat tiene la voluntad de aportar los recursos para la erradicación del amianto, que se hizo en la reunión celebrada con el Ayuntamiento este miércoles, es un gran éxito colectivo.

Ahora queda mucho trabajo por delante para hacerlo realidad, y todas las personas que formamos parte de la Comisión seguiremos luchando para que este anuncio sea efectivo cuanto antes.

**La Comisión del Amianto ha trabajado mucho, durante muchos años, para llegar adonde estamos.**

El esfuerzo y la implicación de todas las personas que la integramos, tanto a nivel colectivo (Asociación de Vecinos, Ayuntamiento y partidos políticos, ACM 2020), como de todas las personas que colaboran de manera individual, han sido decisivos para que llegue este anuncio.

La elaboración del Mapa del Amianto, con la inestimable colaboración de Lluís Mallart y su equipo, la organización de su presentación pública, con la presencia del president de la Generalitat, Pere Aragonès, que anunció en Badia su firme compromiso para con nuestra ciudad, y la repercusión de la presentación en los medios de comunicación son hitos que han abierto la puerta a este éxito.

Ayer celebramos una reunión extraordinaria de la Comisión en la Sala de Plenos del Ayuntamiento para analizar las implicaciones del anuncio y cómo hacer efectiva la erradicación del amianto de nuestra ciudad cuanto antes.

**Gracias al esfuerzo colectivo, Badia es ya un referente en la lucha contra el amianto, a escala nacional e internacional.**

**Hoy toca celebrar el éxito y continuar para culminar el trabajo.**

Seguiremos informando.